

OVEST FRANCE BAYEUX 14 MAI 2009

Le Kiwanis soutient « Honorine lève-toi »



« L'objectif du Kiwanis est de servir les enfants du monde », souligne Philippe Trombeta, président du club Kiwanis homme. En mars dernier, les parents d'Honorine, Bayeusaine de 18 mois, ont organisé une réunion d'information sur la pathologie de leur fille. Honorine souffre d'une malformation rare appelée la lissencéphalie, qui touche le cerveau. « Pour stimuler Honorine, nous devons trouver les fonds nécessaires à l'équipement d'une salle et avoir une équipe de bénévoles formés », souligne Eric Pioget, président de l'association « Honorine lève-toi » et père de la petite fille.

Deux membres du Kiwanis présents à la réunion ont lancé une collecte de

fonds. Mardi soir, à l'hôtel Bellefontaine, les clubs du Kiwanis homme et femme ont remis aux parents du matériel spécialisé pour un montant de 1 500 € (une chaise, un tapis d'éveil et un chemin sensoriel). « Nous devons aller vite dans la stimulation pour donner un maximum d'autonomie à Honorine dans sa vie future », commente Bérangère Pioget, sa maman. Douze bénévoles permanents et 70 bénévoles occasionnels soutiennent activement la famille.

Association « Honorine lève-toi », Bérangère et Eric Pioget, 39, rue des Bouchers, tél. 02 31 22 02 19. E-mail : assohlt@orange.fr